

Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Boris Schwartz
Karin Binsteiner
Dr. Alice Beining
Siegfried Liedl

Für den Antrag:
Siegfried Liedl (Baumschutzbeauftragter)

19.7.2023

Antrag zu Baumanpflanzungen

Der BA 22 bittet die Stadt München, sich bei der DB, Fachbereich DB Immobilien, Region Süd, Barthstr. 12, 80339 München, Abt. Hausverwaltung, dafür einzusetzen, dass auf der Papinstraße in Neuaubing vor den Häusern der DB mindestens 11 Bäume nachgepflanzt werden sollen.

Begründung:

Seit mehreren Jahren ist zu beobachten, dass Bäume vor den DB-eigenen Wohnhäusern in der Papinstraße in Neuaubing einfach am Erdboden abgesägt werden; bis heute sind es 11 Bäume.

Es ist bisher kein Ersatz dafür gepflanzt worden.

Genau sind es folgende Stellen mit Angabe der Hausnummern, wo noch die abgesägten Stämme zu sehen sind:

- 9 - 11 links und Mitte,
- 13 - 15 Mitte,
- 17 - 19 Mitte,
- 21 - 23 Mitte und rechts,
- 25 - 27 links, Mitte und rechts,
- 37 - 39 Mitte und rechts

Bei den immer stärkeren und längeren Hitzeperioden in Deutschland müssen besonders in der unmittelbaren Umgebung von Menschen mehr Bäume gepflanzt werden. Sie erzeugen kühlende Räume spenden Schatten und regulieren den Wasserhaushalt.